

## Nouvelles GeoNB News

### DNR Forest Data now available on the GeoNB Data Catalogue

2015-07-10

GeoNB is now distributing two new datasets on behalf of the Department of Natural Resources (DNR). The datasets are known as “Forest” and “Non-Forest”. These datasets provide land cover information for New Brunswick. The land cover data is interpreted from aerial photographs to support the management of New Brunswick’s forest resources.

The data can be downloaded from the [GeoNB Data Catalogue](#).



Les données forestières du MRN sont maintenant disponibles dans le catalogue GeoNB

2015-07-10

GeoNB distribue à présent deux nouveaux ensembles de données au nom du ministère des Ressources naturelles, intitulés respectivement « Forêt » et « Non forestière ». Ces ensembles fournissent des renseignements sur la couverture terrestre du Nouveau-Brunswick. Les données sont interprétées à partir de photographies aériennes et viennent appuyer la gestion des ressources forestières de la province.

Ces renseignements peuvent être téléchargés dans le [catalogue de données GeoNB](#).

